



南波多は今と未来を考える【第2号】

★★ 第2回の講座を開催！！ ★★

令和4年1月13日、第2回目の講座を開催しました。
今回から参加する方もいたので、コミセンの辻さんが進行して、各チームごとに自己紹介のアイスブレイクをしました。



ジャンケンで負けた人は自己紹介と「南波多のおすすめスポット」を1つ紹介してください。

← 辻 副センター長
(アイスブレイクの進行に初挑戦！)



★★ まずは、前回はふりかえり ★★

2カ月ぶりの講座だったので、ワークシートを見ながら前回の講座をふりかえりました。
ラベルの文字を読むと、少しずつ講座で話したことを思い出して行きました。
今回から参加する方との情報共有にもなりました。

★★ 意見交換して整理する、発表する ★★

ふりかえりの後は、新しい意見をラベルに記入しながら、深く掘り下げて行きました。
たくさん並んだラベルはテーマごとに整理しました。



整理ができれば、チームごとに発表してみませんか？
共通のテーマが見えてくるかもしれませんよ。

↑ファシリテーターの
中島さん



★★ テーマごとのチームに分かれて意見交換 ★★

各チームから出てきたテーマを「コミュニケーション、人間関係」「負担」「観光、行事」「子ども、子育て」「インフラ、生活環境」「自然、農業」など、いくつか整理して、各参加者が興味のあるテーマに集まり話し合いました。



← 小濱センター長

面白いアイデアがたくさんあって参考になります。
町民のみんなが読めるようにまとめると良さそうですね。

第2回の講座は、参加者は少なめでしたが、活発に意見が出ました。
次回からは各テーマについて、具体的なアイデアをまとめて行きます。



しかし！コロナウイルス感染症が広がり始めて、予断を許さない状況に...

つづく！